

Primer Campeonato Nacional de Trampolín

GIMNASIA EL NAVARRA ARENA RECIBE HASTA EL DOMINGO ESTA NUEVA DISCIPLINA

PAMPLONA – El Navarra Arena acogerá el Campeonato de España Individual y Clubes Divina Seguros y Nacional Base de Trampolín, un nuevo hito que el pabellón celebra de la mano de la gimnasia ya que, desde ayer y hasta el próximo domingo 12 de mayo, se convertirá en la sede de una disciplina nueva dentro del calendario de competiciones de gimnasia desde que comenzó a trabajar con la RFEG hace ya 6 años. Además, esta cita organizada por la Real Federación Española de Gimnasia y la socie-

dad pública de Gobierno de Navarra NICDO, en colaboración con la Federación Navarra de Gimnasia, convertirá a Navarra en el epicentro de la Gimnasia Trampolín a nivel nacional, ya que es la única fecha en la que se celebrará un campeonato absoluto de la disciplina durante 2024. Un año señalado para el trampolín nacional por su histórico debut en unos Juegos y porque celebra el 50 aniversario desde el primer campeonato nacional.

“El Navarra Arena es un pabellón con condiciones increíbles para nuestro deporte”, dijo el presidente de la Real Federación Española de Gimnasia, Jesús Carballo. “Estamos muy contentos de estar aquí para acercar una nueva modalidad deportiva a Navarra”. – E.P.



Participantes en la presentación de ayer en el Navarra Arena. Foto: Javier Bergasa

